

MEMORANDUM

- 1°.- La Escuela Nacional de Ciencias Biológicas pide que en curso de 1940 el doctor José Torre Blanco se haga cargo de los post graduados de esa Escuela, y continúe investigaciones que ya inició.
- 2°.- Solares Encina y Romeo Lozano, lo mismo que Federico Pascual, están sin ocupación y sin saber qué hacer el año entrante, a pesar de los buenos ofrecimientos de Vázquez Vela.
- 3°.- El Sindicato de Cirujanos del Distrito Federal, o sea Gregorio Oneto Barenque, se quejan concretamente de las actividades profesionales de Lafora, Rivas Cherif, Manuel Márquez, Torre Blanco y Federico Pascual.
- 4°.- Tenemos recomendaciones para incorporar a La Casa a Francisco Barnés, historiador y humanista; Faustino Miranda González, doctor en ciencias naturales; Mariano Cardona Rosell, profesor mercantil; Urbano González de la Calle, humanidades clásicas.

México, D. F., 19 de diciembre de 1939.